

# REPUTASI

## Jenguk Korban Penganiayaan, Kapolres Sumbawa Berikan Motivasi Dan Tali Asih

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.REPUTASI.OR.ID](http://SUMBAWA.REPUTASI.OR.ID)

Nov 25, 2024 - 08:50



Sumbawa NTB - Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.IK, M.AP., didampingi PJU Polres Sumbawa menjenguk korban penganiayaan brinsial RK (27) yang tengah di rawat di RSUD Sumbawa, Minggu (24/11/24) sore.

Kunjungan tersebut dilakukan sebagai wujud empati dan dukungan moral bagi korban dan keluarga.

Kapolres Sumbawa mengungkapkan bahwa kegiatan tersebut merupakan wujud kepedulian Polri kepada masyarakat yang tengah tertimpa musibah.

"Kami memberikan motivasi kepada korban dan keluarga agar bisa menjalani perawatan dengan baik. Dukungan moral dan motivasi yang diberikan diharapkan mampu mendorong kesembuhan korban," ungkapnya.

Selain motivasi, Kapolres Sumbawa juga memberikan tali kasih kepada korban dan menyampaikan untuk tetap bersemangat menjalani pengobatan.

Dalam kesempatan itu, Kapolres juga berpesan dan menghimbau kepada keluarga korban untuk menyerahkan sepenuhnya kasus tersebut kepada pihak kepolisian.

Selain itu Kapolres juga menegaskan bahwa pihaknya akan bekerja secara maksimal untuk menangkap para terduga pelaku penganiayaan.

"Serahkan sepenuhnya penanganan kasus ini kepada kami pihak kepolisian dan kami berjanji sesegera mungkin untuk dapat menangkap para terduga pelaku" ucap Kapolres.

Sementara itu, Keluarga korban mempercayakan penanganan kasus tersebut kepada pihak kepolisian dan harapannya agar para terduga pelaku bisa ditangkap dan diadili sesuai dengan hukum maupun aturan yang berlaku.

Sebelumnya, peristiwa pengeroyokan dan penganiayaan tersebut terjadi pada hari Jumat (22/11) sekitar pukul 22.00 WITA yang terjadi di Jalan raya kelurahan Pekat Sumbawa tepatnya di depan Salon Sayonara, dimana korban RK mengalami luka-luka akibat penganiayaan yang dilakukan oleh sekelompok orang, sehingga korban harus mendapatkan perawatan intensif oleh medis. (Adb)